

## A propos de Glozel

---

M. Rahir commente le rapport de M. Champion sur les objets recueillis à Glozel et émet quelques considérations intéressantes à ce sujet. Il conclut, comme l'avait fait déjà l'abbé Claerhout dans une lettre adressée à la société, à l'existence d'une vaste mystification. A son avis, partagé du reste par la plupart des préhistoriens, Glozel n'existe pas au point de vue scientifique.

### *Discussion.*

A la suite d'un échange de vues entre tous les préhistoriens assistant à la séance, l'assemblée considère que la question de Glozel est vidée après le rapport clair et précis de la Commission Internationale nommée par le Ministre de l'Instruction Publique de France et celui de M. Champion.

Ces rapports n'ont d'ailleurs fait que corroborer l'opinion que leur suggérait leur compétence toute particulière en la matière et qu'ils avaient déjà nettement exprimée, à plusieurs reprises, en séance de la Société d'Anthropologie de Bruxelles.

Il est hautement regrettable que les objets provenant des fouilles de Glozel n'aient pas été soumis à la discussion scientifique, dès le début, au sein d'une société autorisée et compétente.

---